

## Eleva S&P calificación a Gruma

IMPRIMIR

Guadalupe Oviedo

**Monterrey (08-marzo-2016).**- Standard and Poor's elevó la calificación de Gruma, reflejando el sólido desempeño financiero de la empresa, que ha fortalecido sus indicadores crediticios clave.

La agencia dijo que la nota de riesgo crediticio y de deuda en escala global subió a "BBB" desde "BBB-", con perspectiva estable al considerar que la empresa mantendrá su robusto desempeño en los próximos dos años y una política financiera moderada.

La calificadora destacó que la empresa mexicana ha presentado sólidos resultados financieros debido a un fuerte crecimiento de sus ingresos, rentabilidad y generación de flujo de efectivo, aunado a un uso moderado de deuda.

Consideró que la empresa fondeará su plan de gasto de inversión y el pago de dividendos con la generación de flujo de efectivo interno, sin el uso de deuda adicional significativa.

S&P dijo que la evaluación del perfil de riesgo del negocio de Gruma refleja su capacidad de distribución de producto, su integración vertical en la cadena de maíz-harina-tortilla, su sólida participación de mercado de un 70 por ciento en la industria de harina de maíz en México, así como su importante presencia en el mercado de tortillas y productos relacionados en Estados Unidos.

Destacó que Gruma tiene una mayor rentabilidad en comparación con sus pares, con un margen de flujo operativo promedio de más de 15 por ciento gracias a una mejor mezcla de ventas y a su enfoque en productos de mayor margen, una mejor absorción de los costos fijos y un entorno de precios de materias primas internacionales (commodities) favorable.